

El 25 Festival de Málaga será un evento neutro en carbono

Green Globe Sostenibilidad y Proyectos Ambientales asesora al Festival en este reto y AENOR verificará la reducción y compensación de emisiones

17/03/2022- El **Festival de Málaga** calculará la huella de carbono de las actividades y eventos derivados del programa que desarrolla en su 25 edición del viernes 18 al domingo 27 de marzo. Para su estimación se tendrán en cuenta las emisiones de gases de efecto invernadero directas e indirectas de las diferentes actividades organizadas por el Festival.

La huella de carbono es un indicador ambiental clave ampliamente reconocido y utilizado por diferentes sectores y organizaciones cuya aplicación a eventos permite determinar, evaluar y comunicar su efecto en el cambio climático. Existen diversas normas, referenciales y guías para el cálculo de la Huella de Carbono de un evento y es GHG Protocol la referencia utilizada para calcular este indicador asociado al Festival de Málaga.

Además de la huella de carbono, el certamen ha trazado de forma previa a su inicio una hoja de ruta para minimizar las emisiones de gases de efecto invernadero, disminuyendo así de forma directa el impacto asociado a las actividades del programa aprobado. Entre las medidas adoptadas destaca la priorización del transporte en tren, el transporte en vehículo de alta ocupación para los traslados, el alojamiento de invitados en hoteles con certificado de sostenibilidad y se ha priorizado menús con productos de cercanía Km 0.

Aquellas emisiones de gases de efecto invernadero que por la propia operativa del Festival no sean posible evitar serán compensadas por medios regulados que promueven la inversión en proyectos certificados por la Organización de Naciones Unidas de reducción de emisiones.

Compensar las emisiones no minimizables de un evento permite obtener el certificado de evento neutro en carbono, una acreditación que permite alinearse de forma clara el compromiso con los objetivos del Acuerdo de París, la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, contribuyendo a limitar el aumento global de temperatura a menos de dos grados Celsius durante este siglo, y proponiendo buenas prácticas para transitar hacia la neutralidad climática.

Para llevar a cabo estas acciones, el Festival ha contado con el asesoramiento de **Green Globe Sostenibilidad y Proyectos Ambientales**, consultora de referencia en sostenibilidad y cambio climático. La empresa malagueña ha sido la responsable de recopilar la información necesaria, realizar todos los cálculos referentes a este indicador y establecer medidas de reducción y compensación de emisiones de gases de efecto invernadero.

Por su parte, **AENOR**, entidad líder de certificación en España, verificará todos los trabajos y cálculos realizados, así como la compensación propuesta para aquellas emisiones inevitables para el desarrollo óptimo del Festival. Así, se encargará de asegurar, de forma independiente, a través del informe de emisiones, que la declaración relativa a las emisiones de gases de efecto invernadero es completa, exacta, coherente, transparente y sin discrepancias notables.

Entre los beneficios de la certificación de la huella de carbono están el aumento de la credibilidad, la coherencia y la transparencia de la cuantificación, el seguimiento y el informe de Gases de Efecto Invernadero, el reconocimiento por actuación temprana, así como el refuerzo de la organización como socialmente responsable.

De esta forma el Festival de Málaga se posiciona como referente de sostenibilidad entre los eventos de cine nacionales e internacionales. Esta iniciativa impulsada en la 25 edición sentará las bases para que en futuras ediciones se siga reduciendo las emisiones de gases de efecto invernadero y planteando acciones de mejora continua en materia de sostenibilidad ambiental.

Sobre Green Globe Sostenibilidad y Proyectos Ambientales

Green Globe Sostenibilidad y Proyectos Ambientales es la empresa de referencia en consultoría ambiental y sostenibilidad para empresas y organizaciones. Entre sus compromisos destaca es impulsar una economía circular y baja en carbono.

La compañía presta servicios en todos los sectores de actividad (agricultura y ganadería, energía, transporte, construcción, eventos, turismo, IT, retail, etc.) y a todo tipo de clientes: particulares, empresas privadas y organismos. Green Globe utiliza la innovación y la tecnología para mejorar la gestión medioambiental, aumentar la sostenibilidad y conseguir un planeta más verde.

Sobre AENOR

AENOR es la entidad líder en certificación en España que identifica y ayuda a corregir las brechas de competitividad de las empresas, sectores y del tejido económico contribuyendo a la transformación de la sociedad creando confianza en las organizaciones y las personas.

Como entidad global desarrolla operaciones en 87 países en actividades de certificación, verificación, validación, inspección, análisis, formación y servicios de información. Actualmente, más de 87.000 centros de trabajo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización, Bienestar Animal, Verificación de Información no Financiera o Compliance.

FESTIVAL DE MÁLAGA

Descarga selección de material gráfico: <http://festivaldemalaga.com/prensa/descargas>

Descarga ampliación de material gráfico FTP:

<https://festivaldemalaga.com/admin/>

Usuario: medios_fdm

Contraseña: fcm2022

Streaming y contenido especial: <https://malagaprocultura.vhx.tv/>

Canal Oficial de Vimeo: <http://vimeo.com/festivaldemalaga>

ORGANIZAN



Ayuntamiento
de Málaga

MálagaProcultura

CON EL APOYO DE



PATRONAGROS
OFICIALES



CERVEZAS
VICTORIA

SUR
Málaga